
GP-RIM-2270/2024

Sorocaba, 23 de dezembro de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento nº 2411/2024, de autoria do nobre vereador João

Donizeti Silvestre e aprovado por esse Legislativo, no qual requer a manutenção da ciclovia ao

longo  da  Avenida  Paraná,  SP  79,  Bairro  do  Cajuru,  informamos  a  Vossa  Excelência  que,

conforme esclarecimentos do Serviço Autônomo de Água e Esgoto, a implantação da rede está

ocorrendo de forma preferencial em local que não se trata da ciclovia, como foto abaixo, e em

casos que não existe outra possibilidade, o reparo da mesma está sendo efetuado do modo que

ela retorne ao seu estado de origem, conforme foto. 

Gabinete do Prefeito



Sendo  só  para  o momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração.

Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP
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